
       

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

        
 
 
 
 

      
   

  
  
 
 

    
 

 
 

   
 

 
 
 
 
 
 

  
   

 
 
 

 
 
 

Bezirksamt Marzahn-Hellersdorf von Berlin                                                         10.06.2020

Bericht 

für die Sitzung der Bezirksverordnetenversammlung am 20.08.2020

1. Gegenstand des Berichtes:	 Abschlussbericht zur Empfehlung der BVV, Ds-Nr.1614/VIII
aus der 37. BVV vom 12.09.2019 

Für einen Radschnellweg entlang der U5 

2. Die BVV wird um Kenntnisnahme gebeten:

Der Empfehlung wurde gefolgt. 

Das Bezirksamt hat sich an die zuständige Senatsverwaltung für Umwelt, Verkehr und 
Klimaschutz gewandt. Das Antwortschreiben wird der BVV als Anlage zur Kenntnis 
gegeben. 

Dagmar Pohle	 N. Zivkovic 
Bezirksbürgermeisterin	 Bezirksstadträtin für Wirtschaft, 

Straßen und Grünflächen 

Anlage 



VerkXund .KUmaidlu-k- -

-t��:G�A  ·._::'J!ll1"N a#1 $0 1%&--l,_R_._e l R 
V!.iEL 

Ve Wilö 

Z/:/f 
WV Dß :S · :v ·" · . 

s_;;�B-·U·1;„.!2.:·V·W-··-·_..�__. 

VWAL\ v) 

Senatsverwaltung für Umwelt, . 
Staatssekretär 

. 
pQSTEINGANG 

ßüro BzStR WirtSG 

· 1 4. Mai 2020

_1
nel .

Senalsverwlituog fürUmwetl Veikehr und Kimaschutz -SIS ekr 
Am Kö!lnischen Pai113, 10179 Belf111 Bearbeiter 

•..JL.h..-- Zeichen 
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10179 Berlin 
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Antrag auf Finanzierungsunterstützung für eine Machbarkeitsstudie zu einem Radschnellweg 
entlang der U,-Bahnlinie 5 

Sehr geehrte Frau Bezirksstadträtir.i Ziv 
. 
kovic, 

vielen Dank für Ihr Schreiben an Frau Senatorin Günther vom 20. Februar 2020, in dem Sie
mitteilen, dass Sie auf Grund der Entscheidung der Bezirksverordnetenversammlung Marzahn
Hellersdorf die notwendigen Mittel für eine Machbarkeitsstudie ·mr einen Radschnellweg entlang 
der LI-Bahnlinie 5 bei· der Senatsverwaltung für Umwelt, Verkehr und Klimaschutz beantragen 
sollen. Gerne antworte ich ·ihnen hierzu. 

Jede potenzielle, sinnvolle Erweiterung· des Radverkehrsnetzes in Berlin ist begrüßenswert, . 
weshalb ich Ihnen gerne .mitteilen möchte, dass ich Ihrem Antrag stattgeben und Sie durch meine 
Senatsverwaltung bei der anstehenden Untersuchung finanziell unterstützen rnöchte. 

Die inhaltlichen Details sowie alle weiteren Regelungen zur Finanzierung sollten ·dann auf der
Fachebene zwischen Ihren Mitarbeitenden im Bezirk und meinen Mitarbeitenden im Referat IV B 
- Planung und Gestaltung von Straßen und Plätzen (Arbeitsgruppe 3 - Radverkehrsinfrastruktur) 
geklärt werden. 

Ich würde Sie bitten„ Ihren zuständigen Mitarbeitenden im Bezirksamt bereits mitzuteilen, dass für 
die weitere Abklärung zur Vorbereitung der anstehenden Untersuchung ein Zeit- und Kostenplan 
zu erarbeiten und meine.n Mitarbeitenden in der Arbeitsgruppe Radverkehrsinfrastruktur 
vorzulegen ist, um so den Handlungs- und Finanzrahmen darzustellen und abzusprechen. 

Dienstgebäude: Am·Köllnlschen Park 3, 10179 Berlin-Mitte ·
Telefon: 030 9025-1010 · intern: (925)
Fax: 030 9025-1084 intern: (925) 
E-Mail: lngmar.streese@senuvk.berlin.de 
Internet: www.berlin.de/sen/uvk 

Fahrverbindungen: 
m 2 Märkisches Museum 

. m 8 Jannowitzbrücke, Heinrich-Heine-Sir. 
P 3, 5, 7, 9 Jannowitzbrücke 
Q 147, 165, 265 U-Bhf. Märkisches Museum 

Anlage zur BA-Vorlage 1002/V 
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für Umwelt, Verkehr und Klimaschutz Seite 2 von 2 . 

Ich würde mich freuen, von positiven Ergebnisse aus der Untersuchung zu hören und hoffe sehr, 
dass dies den Grundstein für die erfolgreiche Realisierung dieser Radverkehrsanlage darstellt. 

Mit freundlichen Grüßen 

lngmar Streese · 
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